

16.04.2024 – 08:30 Uhr

Medienmitteilung | Skimanufaktur ANAVON setzt auf Wachstumspotenzial in Graubünden



Skimanufaktur ANAVON setzt auf Wachstumspotenzial in Graubünden

Anavon Ski AG vollzieht den Umzug der Skimanufaktur nach Zizers (Graubünden). Er ermöglicht mehr Wachstum und markiert den Beginn einer neuen Ära für die Skimanufaktur. Neben der erweiterten Infrastruktur stehen weitere Veränderungen bevor.

Zizers/Graubünden – Mit dem Umzug der Anavon Ski AG nach Zizers (Graubünden) setzt Anavon Ski AG einen Meilenstein in seiner Entwicklung. Der neue Standort im Bündner Rheintal eröffnet der Anavon Ski AG verbesserte Rahmenbedingungen für die Personalrekrutierung und damit eine wichtige Grundlage für das Wachstum in der Herstellung von Skis. «Der Umzug markiert einen Wendepunkt in unserer Unternehmensgeschichte und unterstreicht unser Engagement für Innovation und Expansion», so Mauro Lardi, Verwaltungsratspräsident der Anavon Ski AG.

Erfolgreiche Crowdfunding-Kampagne und neue Kleinaktionäre

Die Crowdfunding-Kampagne der Anavon Ski AG stiess auf nachhaltiges Interesse und konnte die Funding-Schwelle bereits nach wenigen Tagen übertreffen. Mit dem Abschluss der Kampagne gewinnt die Skimanufaktur rund 90 neue Kleinaktionäre, die am zukünftigen Erfolg des Unternehmens teilhaben.

Neue Geschäftsführung und Beständigkeit

Parallel zum Standortwechsel gibt es eine Veränderung in der Geschäftsführung. Nach zwei intensiven Jahren verlässt Bruno Kern den Unternehmen auf eigenen Wunsch per Ende April 2024. Als technischer Berater und Markenbotschafter wird er weiterhin mit der Anavon Ski AG verbunden bleiben. Kern hat massgeblich zum internationalen Ausbau des Vertriebsnetzes beigetragen, erfolgreich die Skis von Anavon weiterentwickelt und das Modell «BK Pro» am Markt etabliert.

Die Geschäftsführung des Unternehmens übernimmt Kurt Egger, ein erfahrener Unternehmer mit einem fundierten Hintergrund im Aufbau von Unternehmen. «Seine unternehmerische Expertise und sein Know-how werden entscheidend dazu beitragen, die Erfolgsgeschichte von Anavon Ski AG fortzuschreiben», freut sich Lardi.

Individuelle Skis in einer Vielfalt von Farben

Seit 2018 fertigt Anavon Ski AG hochwertige Skis, die zu 100 Prozent Swiss Made sind und nach dem bewährten Kaizen-Prinzip aus Japan hergestellt werden. Die Produktpalette überzeugt durch die Verwendung ausgewählter Materialien, Innovation in der Klebetechnik und die Handfertigung in der eigenen Manufaktur. Darüber hinaus zeichnet Anavon Ski die Individualisierbarkeit und die breite Farbvielfalt aus. Mit 20 Grundfarben und einer unendlichen Anzahl an Farbkombinationen können Skibegeisterte ihren persönlichen Ski individuell gestalten.

Neben dem eigenen Vertrieb beliefert die Anavon Ski AG auch Dritte (OEM-Hersteller) mit hochwertigen Skis, die in Graubünden hergestellt werden.

Weitere Informationen: www.anavon-ski.com

Information für Medienschaffende:

Mauro Lardi, Präsident des Verwaltungsrates der Anavon Ski AG, Mobil 079 221 09 21, E-Mail: m.lardi@anavon-ski.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Ski- in Graubünden.docx](#)



Anavon Ski
AG



Anavon Ski
AG

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100071551/100918316> abgerufen werden.